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SNS好評稼働中!

活動予定の共有にホームページを活用ください！

会員の予定など イベント等の詳細・参加申し込み各種
お問合せは各会員または事務局までお気軽に。

・ 1月26日(水)18：00-19：00　おだわら環境志民ネットワーク
　[第16回情報交換会]※市役所およびオンライン（ZOOM）

・ 1月28日(金)10：00-10：30　おだわられもんラボ
　[（ラジオ出演）FMおだわら 87.9MHｚ]
　※モーニングガーデン内「おだわら日和」のコーナーで
　　活動紹介があります。インターネットでもお聴きいただけます。

・ 1月29日(土)11：00-13：00　おひるね生(いき)ごみハーブ畑
　[アロマワークショップ]※農家カフェＳＩＥＳＴＡ

・ 1月30日(日)14：00-16：00　NPO法人 和の文化塾
　[植物染めワークショップ]※生涯学習センターけやき

・ 2月16日(水)11：00-13：00　おだわられもんラボ
　[カフェサロン＆ワークショップ]※農家カフェＳＩＥＳＴＡ

　峯自然園に隣接する渓畔林で、間伐
作業を行いました。当日は林業家の講
師の方を招いて、選木（どの木を切って
どの木を残すのかを選ぶ作業）や、作業
中の危険予知などについて過去の事例
からアドバイスがありました。
　またこの日は、学生の見学者もいて、
実際にノコギリで木を切る体験をして
いました。身近な自然環境が守られてい
る現場を目の当たりにして、林業のすご
さ、大切さを感じられる1日でした。

　現在、事務局で運営していますInstagram（ ID : odawara_env.network )では昨年フォ
ロワー数が１００人を突破しました。そこで今回は少しインサイトを分析してみました。
インサイトとは、投稿した記事に対してどれくらいの反応を得られたかを知ることができ、
分析することによって、例えば、どういった内容が人気なのかなどを考える材料にもなり
宣伝効果を高めることに役立ちます。実際に過去５５回分のインサイトを見てみますと、
投稿の評価に直結するリーチ数は、アカウント開設当時は３０ポイント前後でしたが、
現在では８０～１００ポイントを獲得していますので投稿に関心を持ってくれているフォ
ロワーが順調に増えている良い状態と言えます。逆に、今後工夫が必要になってきそうな
要素としては、エンゲージメント率の低さです。これが低いほど、他の投稿に埋もれてしま
い、スルーされてしまっているという状態です。改善点
としてはターゲット層の設定や、ハッシュタグをより活
用するなどが挙げられます。今回の分析結果を今後の
発信にもしっかりと活かし、おだわら環境志民ネット
ワーク認知度向上を目指します！！会員の皆様もぜひ
シェアなど投稿の拡散にご協力をお願いいたします。

　午前中に定例のくくり罠の見回り作
業を行ったあと、午後からは普段捕獲
している鹿の皮を使って「皮なめし」の
作業を体験するワークショップを行い
ました。皮に付いた油脂をナイフで削
る工程のみでしたが、参加者全員もく
もくと作業して、なかなかない体験を
楽しんでいました。後半には鹿の角を
取り入れたアクセサリー作りや、参加
者同士の交流会などもあり、より一層
仲間同士の絆が深まった日でした。

　ちょうど辻村山林の梅の木の手入れ
の時期と重なったため、普通ではなか
なか手に入れることのできない、梅の
枝を大量に譲っていただき、廣川さん
（小田原山盛の会）の協力のもと、チッ
プ化することができました。
　今回入手した梅の枝は、茶～薄ピン
ク系の染料材となって、1月と2月の植物
染めワークショップで使われます。廃棄
するだけだった木の枝が、作品に生ま
れ変わるのが楽しみです。

小田原森のなかま

森林整備作業
＠久野渓畔林

1月8日(土)

奥津のこぼれ話

日常編 - Vol.2

　おだわら環境志民ネットワークの皆様におかれましては、健やかに新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。昨年に引き
続きコロナ禍での年越しとなりましたが、２０２２年の初日の出はきれいなオレンジ色の太陽が各所で見られ、希望の光に満ち
溢れる１年になっていければと思っております。また各所お伺いした際には、なにとぞよろしくお願いいたします。

NPO法人おだわらイノシカネット

鹿の皮なめしワークショップ
＠生涯学習センターけやき

1月9日(日)
NPO法人 和の文化塾

草木染用の材料集め（梅の木）
＠辻村山林

1月13日(木)

公式Instagramインサイト

会員の活動をご紹介します！
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